

Connie Bakrie Amankan Dokumen Hasto di Rusia: Apa Isinya?

Category: Hukum

written by Redaksi | 29/12/2024



ORINEWS.id – Connie Rahakundini Bakrie, seorang pengamat militer dan pertahanan keamanan, disebutkan telah mengamankan dokumen penting milik Sekretaris Jenderal Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan ([PDIP](#)) Hasto Kristiyanto di Rusia.

Dokumen tersebut berisi video yang mengungkap skandal elite [Politik](#) di Indonesia.

Pengakuan PDIP

Juru Bicara PDIP, Guntur Romli, mengonfirmasi bahwa Connie telah dititipi sejumlah dokumen oleh Hasto.

“Bukti sejumlah video milik Hasto berisi skandal elite politik di Indonesia kini telah diamankan Connie di Rusia,” ujar Guntur saat dihubungi pada Minggu, 29 Desember 2024.

Guntur menambahkan bahwa video-video tersebut akan segera

dirilis sebagai bentuk solidaritas terhadap Yasonna Laoly, yang dianggap mengalami kriminalisasi.

“Sekjen mau merilis video-video itu sebagai bentuk solidaritas atas pencekalan terhadap Bapak Yasonna Laoly yang juga korban kriminalisasi tanpa alasan yang jelas,” jelasnya.

Profil Connie Bakrie

Connie Bakrie merupakan seorang akademisi dan pengamat di bidang militer.

Ia pernah menjadi anggota Dewan Pakar DPP Partai [NasDem](#) sebelum mengundurkan diri.

Selain itu, Connie adalah penulis buku berjudul *Aku adalah Peluru: Mahabbah Connie Rahakundini Bakrie dalam Jejak Peradaban Maritim*.

Latar Belakang Keluarga

Connie lahir di Bandung pada 3 November 1964.

Ibunya, Nyi Raden Sekarningsih Ardiwinata, adalah seorang penulis hingga fotografer, sedangkan ayahnya, Bakri Arbie, merupakan ahli nuklir Indonesia.

Connie juga merupakan istri dari Letnan Jenderal TNI Purn Djaja Suparman, mantan Panglima Komando Cadangan Strategis Angkatan Darat.

Karir dan Kontribusi

Connie dikenal sebagai Analis Pertahanan Militer dan Intelegen, serta penulis dua buku penting terkait militer Indonesia.

Ia sering diundang untuk berbicara di forum internasional, termasuk National Defense University di Washington DC dan Global Security Meeting di Bratislava.

Momen dengan Vladimir Putin

Connie juga pernah menjadi sorotan saat berdialog dengan Presiden Rusia, Vladimir Putin, di acara Valdai International Discussion Club.

Dalam kesempatan tersebut, Connie meminta izin untuk berfoto dengan Putin, yang kemudian disambut dengan tawa dan persetujuan dari Presiden Rusia tersebut.

Dengan latar belakang yang kuat dan keterlibatan dalam isu-isu penting, Connie Bakrie menjadi sosok yang menarik perhatian dalam dinamika politik dan pertahanan Indonesia